

le 15/10/16
Dakar

lettre des detenus de Reubeuss
Par l'entremise de l'ASRED

Nous detenus de Reubeuss presentons nos condoléances à la famille d'Ibrahima NBOU.

Nous avons lu avec beaucoup de regret les propos du colonel DAP dans le journal las rejetant en bloc notre défenseur, notre avocat nommé à travers cette personne le président de notre association Mon Ibrahima SALL dit Yves. (las N°3304 13/10/16)

qui depuis n'a jamais ^{depuis} aucun effort pour nous soutenir des actions qu'il avait ^{depuis} entamé depuis 2013 en tant que porte parole et qu'il a poursuivi au sein de l'ASRED qui est reconnue dans toutes les prisons.

Nous demandons à nos proches d'acheter les cartes de Membres et d'habiter massivement (TL 707933394)

Nous demandons au ministre de la justice la réhabilitation des heures de cour qui ont été diminuées de 3h à 1h, conséquences des Maladies.

la libération des detenus blessés par balle à bout portant. (liberté pour contrôle judiciaire)

ils ne peuvent plus rester en détention, la libération des déficients mentaux.

le respect des engagements pris dans les plus brefs délais gage de la stabilité et de paix dans toutes les prisons

Nous demandons aux autorités d'ordonner l'ASRED. Mais également faire savoir à l'opinion que sa vie est en danger raison pour laquelle nous demandons sa protection.

Merci à Fou Malade, Amnesty, C.S.O.H, forum justiciable Pape Ndjiaye journaliste aussi que nos proches. Mais également les Membres de l'association et la première dame Mareme Gaye SALL. des detenus de Reubeuss